

ABSTRAK

Rulianawati Agustian (1192020210): *Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Garda Madani Hubungannya dengan Motivasi Beribadah Siswa (Penelitian Korelasional Kelas XI SMAN 24 Bandung).*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan, terdapat aktivitas keagamaan berupa program Pembinaan Iman dan Takwa berupa kegiatan Garda Madani (Gerakan Dhuha Membentuk Akhlak dan Nilai-Nilai Islami) yang dilaksanakan satu pekan sekali setiap jum'at pagi. Kegiatan ini menjadi ikhtiar yang bertujuan membina akhlak dan karakter siswa. Respons beberapa siswa cukup antusias. Namun di sisi lain, masih terdapat siswa yang perlu bimbingan dan pembinaan lebih lanjut dalam hal kecerdasan spiritual. Hal tersebut menunjukkan adanya kesenjangan sekaligus melahirkan permasalahan yang menarik untuk diteliti.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Aktivitas siswa kelas XI MIPA 8 SMAN 24 Bandung dalam mengikuti kegiatan Garda Madani, 2) Motivasi beribadah siswa Kelas XI MIPA 8 SMAN 24 Bandung, 3) Hubungan aktivitas mengikuti kegiatan garda madani dengan motivasi beribadah siswa kelas XI MIPA 8 SMAN 24 Bandung.

Landasan penelitian ini merujuk pada teori yang dikemukakan oleh Suprihatin bahwasannya melalui aktivitas yang dilakukan secara optimal, maka dapat menghasilkan pembelajaran yang efektif, kondusif, menarik, dan tentunya menyenangkan (Suprihatin, 2015). Selain itu minat dan motivasi siswa perlahan akan tumbuh. Aktivitas siswa menjadi salah satu faktor eksternal yang dapat mempengaruhi motivasi beribadah siswa di lingkungan sekolah (Djarmah, 2013). Aktivitas keagamaan menimbulkan adanya dorongan untuk termotivasi dalam hal beribadah. Berdasarkan hal tersebut maka hipotesis yang diajukan adalah terdapat korelasi antara aktivitas mengikuti kegiatan garda madani dengan motivasi beribadah siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Responden merupakan siswa kelas XI MIPA 8 SMAN 24 Bandung berjumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu; angket, tes, observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu; analisis parsial, uji normalitas, uji regresi, uji korelasi dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh: 1) Realitas aktivitas siswa mengikuti kegiatan garda madani berkategori tinggi dengan nilai rata-rata 3,77 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 2) Realitas motivasi beribadah siswa berkategori tinggi dengan nilai rata-rata 4,07 yang berada pada interval 3,40 – 4,19. 3) Realitas hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan garda madani dengan motivasi beribadah siswa siswa kelas XI MIPA 8 SMAN 24 Bandung berkategori tinggi dengan koefisien korelasi sebesar 0,7 yang berada pada interval 0,6 – 0,78. Pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 49%. Hasil uji hipotesis diperoleh $t_{hitung} 5,15 > t_{tabel} 1,4$. Maka dapat disimpulkan bahwa H_a diterima. Artinya terdapat korelasi yang signifikan antara variabel X dan variabel Y.

Kata kunci: *Aktivitas, Kegiatan Keagamaan, Motivasi Beribadah, Garda Madani*